

MITGLIEDER IM STADTRAT DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Prof. Dr. Jörg Hoffmann
Gabriele Neff
Fritz Roth
Richard Progl



FDP BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

Herrn Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

13.01.2021

Strafzinsen bei der Stadtparkasse München?

Der Oberbürgermeister hat in einem Interview mit Der BILD-Zeitung vom 05.12.2019 gesagt, dass es bei der Stadtparkasse München (SSKM) kein Verwahrengelt/Strafzinsen auf Giro Guthaben von Privatkunden gibt.

In einem Interview mit der BILD-Zeitung vom 30.09.2020 erklärt die Geschäftsführung der SSKM: „Es gibt keinerlei Überlegungen noch Planungen oder gar eine Entscheidung, ab 1. Januar 2021 Verwahrengelt auf Giro Guthaben von unseren Privatkunden zu berechnen. Das wird auch für 2021 klar ausgeschlossen - sofern die Konkurrenz nicht damit anfängt.“

Mittlerweile haben einige Kreditinstitute damit begonnen, Strafzinsen zu erheben.

Wir fragen daher den Herrn Oberbürgermeister:

1. Müssen Privatkunden der SSKM künftig Strafzinsen bezahlen und wie ist ihre Haltung als OB und Verwaltungsratsvorsitzender der SSKM dazu?
2. Würden Strafzinsen der SSKM auch Wohnungsmieter, die ihre Mietkaution auf Mietkautionenkonto einbezahlt haben, treffen und müssen diese zukünftig Verwahrengelte/ Strafzinsen zahlen? Wie ist Ihre Haltung als OB dazu, wenn die Mieterinnen und Mieter, deren Schutz Sie sich auf die Fahnen geschrieben haben, Strafzinsen für ihre Mietkautionen entrichten müssen?

Stadträte:

Prof. Dr. Jörg Hoffmann (Fraktionsvorsitzender)
Gabriele Neff (stellv. Fraktionsvorsitzende)
Fritz Roth
Richard Progl